## 八峰町12月議会定例会

## 町長の行政報告を お知らせします

八峰町議会12月定例会が16日から18日までの会期で開かれ、 町長の行政報告や一般質問、補正予算の議案審議などが行われました。 町長の行政報告の中から主なものをお知らせします。

また、東北4県の宿泊者を対象とした「宿泊助成事業」については、11月末時点において8箇所の宿泊施設に延べ1、043人の利用があり518万ベ1、043人の利用があり518万ベ1、043人の利用があり518万ベ1、690人の利用があり518万で1、690人の利用を助成しています。

一波よりもはるかに高い第二波よりもさらに高い第三波が到来し、特に、現在の支援対象から外れている様々な分をの意染拡大が今なお続いており、第一波よりもはるかに高い第二波よりもさらに高い第三波が到来し、特に、現在の支援対象から外れている様々な分をした「事業継続臨時交付金」の支給した「事業継続臨時交付金」の支給を表す。

業継続臨<sup>1</sup> 「新型コ ,時交付金」のt 高時交付金」のt で対してい

# 備蓄等についても順調に進んでいます。まか、段ボールベッドや感染予防保護非接触型検温システムの導入を図った非接触型検温システムの導入を図ったくことを検討しています。

## 回

## 内巡 -か月で延べ 人利の用 利状用況

パトン」に決定の生産目安

12月議会定例会に

た主な議案

津波リスクに対する若者の意識を調査中浜地区中心整備事業アンケート

八峰町議会議員および八峰町長の

調査の最終結果を報告9月定例会で中間報告

きます

ンケ

まいりたいと考えています。る」との回答をいただいています。っところからハタハタ館エリアへの移転に向け、ハタハタ館エリアへの移転に向け、ハタハタ館エのの整備内容等を検討しながら進めている」との回答をいただいています。

てリエの

ħ

」として対応していの中で、「第二次事の中で、「第二次事

地新

地方創生臨時交付会利型コロナウイルス

内金 事業者を支援 ルス感染症対応

## 集施しています。実施しています。今回は新型コロナウイルス感染症の 影響により、試行運転の時期が遅くなってしまいましたが、令和3年度においては、もっと早い温暖な時期に試行理転を実施しながら、住民の皆様が利用しやすい地域公共交通システムの構用しやすい地域公共交通システムの構築に向け、取り組んでまいります。 県全体で「39万ト

10月8日に第2回八峰町公共交通会議を開催し、公共交通アンケートの結果を報告するとともに、巡回バス試行理行計画(案)を説明いたしました。バス事業者や住民および利用者代表を始め、秋田県交通政策課の方々から様々な意見が出されましたが、いずれも試行運転は大事ということとなり、11月末までの利用状況につきましたは、いずれも延べ人数ですが、大久保岱・水沢ルートが3人、大槵野・目名は、いずれも延べ人数ですが、大久保岱・水沢ルートが3人、大槵野・目名は、いずれも人、大信田・横内ルートが40人となっており、いずれの試行運転をすることといたしました。1月末までの利用状況につきましては、いずれも人となっており、いずれも試行運転をすることといたしました。1月末までの利用状況につきましては、いずれ4人となっており、いずれのルートが11人、福野・目名の利用者の方々から乗り継ぎに対するの利用者の方々から乗り継ぎに対するを想等について聞き取りを行っている。

県では県産米の価格の安定を図るため、平成30年産米から県産米全体の「生産の目安」を提示し、各市町村は市町村段階の「生産の目安」の提示を行ってまいりました。
県産米の需要は堅調であるものの、全国的には米の需要は堅調であるものの、全国的には米の需要量が年々減少してきていることや、新型コロナウイルスを受れることや、新型コロナウイルスを中産米の「1月6日、秋田県農業再生協議会を、会年産米の目安より1カ月前倒しして提示することとし、11月6日、秋田県農業再生協議会を、今月21日に再生協議会臨時総会を開催、県全体の生産の目安を今年産米の目安より1万5、000トン少ない「39万トン」とすることを決定し公表したところです。これを受け、八峰町農業再生協議会では、町としての目安の算定作業を進め、今月21日に再生協議会臨時総会を開催し、生産の目安を決定しての目安の算定作業を進め、今月21日に再生協議会臨時総会を開催し、生産の目安を決定しての目安の算定作業を進め、今月21日に再生協議会臨時総会を増催し、生産の目安を決定していただき、方針作成者へ提示する予定です。

## 方針」などを総合的に勘案しながら熟慮してまいりました。 その結果、津波リスクへの備えに十分配慮しながら、一定の規模があり、また子育て環境に恵まれ、定住移住につながりやすい遊休地である旧八森町役場跡地の有効活用、私が進める政策のメリハリをつけるための三本の柱の一つである「若い大人を増やす」取り組み、高齢化が進んでいる中浜地域の一部見直しした内容で、令和3年度当初予算に提案することを決断いたしましたので、ご報告申し上げます。 ハ道の

本年3月の町議会定例会において、本年3月の町議会定例会において、「ハタハタ館を道の駅に指定できないか」との一般質問があり、ハタハタ館を中心とした御所の台エリア全体からるところであり、そのエリア全体から考えた場合、「ハタハタ館」を道の駅にするという思いは強くあり、今後国や県の関係機関との協議を進めてまいりたいとお答えいたしました。
やのためにはどのような整備条件が必要なのか等について話し合いを行いました。
その後、秋田県と国土交通省の駅係機関との協議や調整を経て、「道の駅の移転について話し合いを行いました。

## ハタ館エリの駅はちも サシ に移転 を検討

・八峰町営診療所44万5,000円を増額455,000円を増額

2,761万9,000円を増額

護保険事業

间的資訊。和子芒園和國舍落成記念式地

新ポレン いポ い園生活がスタートがコ子ども園が完成

「峰浜ポンポコ子ども園」は園舎工 10月3日には、工事関係者、町議会議 員および保護者代表の皆様をお招きし て落成式を開催いたしました。 10月5日から62名の園児で新しい園 生活をスタートしたところです。 今後は来年4月からの幼保連携型認 定子ども園の開園に向けて準備をして まいります。

令和2年度各特別会計補正予算

6万6,000円を増額国民健康保険事業

5 広報はっぽう 2021.1月号